

ABSTRAK

Nurtama Nakita Awal, 2022. *“Implementasi Pembiayaan Kredit Usaha Rakyat Di Bank Syariah Indonesia Cabang Kota Palopo”*. Skripsi Program Studi Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah, Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Dr. Hj. Anita Marwing, S.HI., M.HI dan H.Mukhtaram Ayyubi, S.EI., M.Si.

Skripsi ini membahas tentang Implementasi Pembiayaan Kredit Usaha Rakyat Di Bank Syariah Indonesia Cabang Kota Palopo. Penelitian ini bertujuan: Untuk meningkatkan akses pembiayaan kepada UMKM yang memberikan pembiayaan kepada calon penerima yang kekurangan modal usaha dan calon penerima yang ingin memiliki usaha lebih dari satu sektor dengan mengikuti proses pengajuan permohonan peminjaman Kredit dengan prosedur yang telah ditetapkan oleh Bank Syariah Indonesia Cabang Palopo. Jenis penelitian yang penulis gunakan adalah penelitian Empiris yaitu dengan adanya data-data lapangan sebagai sumber data utama, seperti hasil wawancara dan observasi langsung di Bank Syariah Indonesia Cabang Palopo. Metode penelitian yang dilakukan dengan pengumpulan data primer dan data sekunder. Data primer didapatkan melalui proses observasi dan wawancara, data sekunder didapatkan dari dokumen yang diberikan oleh pihak bank. Data yang didapatkan selanjutnya diolah dan dianalisis untuk mendapatkan sebuah informasi yang ilmiah. Dari hasil penelitian didapatkan bahwa Bank Syariah Indonesia Cabang Kota Palopo telah menetapkan prosedur dan persyaratan untuk tiga macam produk KUR yaitu Kur Super Micro, Kur Micro, dan Kur Kecil. Implementasi Kredit Usaha Rakyat (KUR) pada Bank Syariah Indonesia Cabang Kota Palopo telah dilakukan sejak tahun 2021 hingga 2022 dengan capaian total 180 NoA (*Number of Account*) dengan rincian tahun 2021 sebanyak 126 NoA dan tahun 2022 sebanyak 54 NoA. Total dana cair secara keseluruhan sebesar Rp 31.369.000.000,00. Tinjauan Hukum Ekonomi Syariah dalam pemberian KUR di Bank Syariah Indonesia Cabang Palopo yaitu bahwa penerapan Akad murabahah pada pembiayaan KUR di Bank Syariah Indonesia Cabang Palopo sudah relevan dengan Fatwa DSN MUI No.04 Tahun 2000. Pada praktiknya pelaksanaan pembiayaan KUR di Bank Syariah Indonesia Cabang Palopo. Terkait tahap-tahap pelaksanaan KUR dimulai dari proses pengajuan, realisasi pembiayaan, hingga tahap angsuran. Bahwa dapat menganalisis bagaimana kesesuaian praktik pembiayaan KUR tersebut dari segi tinjauan 73 hukum Islam yang tertuang dalam Fatwa DSN MUI No.04 Tahun 2000 tentang Murabahah.

Kata Kunci: Pembiayaan, Kredit Usaha Rakyat, BSI